
 Ata nº 10 

Aos vinte cindo dias do mês de abril do ano de 2020 deu-se inicio pelas 14 horas a uma reunião pela 

plataforma zoom da Associação de Estudantes do Agrupamento de Escolas de Cascais, na qual 

estiveram presentes elementos dos três órgãos principais da Associação de Estudantes e vogais da 

mesma (tanto da Escola Secundária como da Escola Básica) e ainda a mentora do projeto AELEVA-

TE (Movimento Transformers e Cascais Jovem - Câmara Municipal de Cascais) , Inês Monteiro. 

1) Conversa sobre as medidas sobre as novas medidas para o terceiro período escolar. 

2) Ideias e propostas que se realizaram através das redes sociais da Associação de Estudantes para 

toda a comunidade escolar. 

3) Conversa sobre os Bailes de Finalistas  

4) Conversa sobre o projeto AELEVA-TE 

Relativamente ao ponto no1 deliberou-se o seguinte: 

A Associação irá continuar a prestar auxilio e apoio como fez desde do inicio da quarentena a toda a 

comunidade escolar, publicando informações importantes, assim como materiais de apoio e de ajuda 

para o estudo de forma a decorrer o mais normal possível.Agradeceu-se todo o empenho por parte de 

todos nesta fase dificil.  

Relativamente ao ponto no 2 deliberou-se o seguinte: 

A Vice-Presidente da Associação de Estudantes, Maria Isabel Seabra,  propôs e publicou na plataforma 

online da AE ao longo da quarentena, logo que foi aprovado pela Associação de Estudantes, uma série 

de sugestões, alertas, informações necessárias a toda a comunidade escolar durante a pandemia de forma 

a todos estarem informados, assim como foi estabelecido contacto com a direção da escola, diretores 

de turmas e os restantes alunos de forma a prestar apoio a quem precisasse de forma virtual, nas restantes 

duas semanas finais do segundo período. A Vice Presidente da Associação de Estudantes,  continuou a 

estabelecer contacto com variadas instituições sobre este assunto da pandemia entre outras atividades 

possivelmente a serem realizadas desde casa, contactos esses feitos entre a Associação de Estudantes 

do Agrupamento de Escolas de Cascais com as seguintes instituições: Câmara Municipal de Cascais, 

Junta de Freguesia Cascais – Estoril, Cascais Jovem e Movimento Transformers. 

Foram feitas publicações sobre o avanço da pandemia, publicou-se os contactos de urgência 

necessários, assim como foram divulgadas formas de higienização para evitar o contagio, sem 

alarmismos e sem pânico mas de forma a cuidarmos de todos nós, como também dos outros, sendo 

então publicados alguns dos cuidados necessários e que podem fazer a diferença; Foram lançados 

desafios para passar o tempo na quarentena, de forma a sensibilizar a comunidade escolar a ficar em 

casa, ideias tais como: Aprender a tocar um instrumento que tenhamos em casa, jogos de tabuleiro, 

sugestões de livros, fazer exercício em casa partilhando várias aulas/diretos do instagram da cascais 

jovem e do movimento transformers, aconselhou-se séries e videojogos, receitas culinárias, entre outras 

conversas, talk shows/diretos/cursos online do movimento transformers sobre determinados assuntos 

importantes para os dias de hoje, por exemplo os OD ́S, entre outros. Abordou-se o tema de organização 

do estudo e procedeu-se a algumas dicas de formas de estudo. 

Durante esta reunião a Associação decidiu, por ideia das vogais – Joana Gomes e  Alexandra Sousa  do 

9º ano, a um concurso virtual de desenho. A Associação aprovou, assim como decidiu, por ideia da 

Vice Presidente, Maria Isabel Seabra, e do Presidente Fiscal, Marco Guedes, dar continuidade ao 

concurso de fotografia, também ele de forma virtual.  

 

 



 

Para ambos os concursos o formato será o seguinte:  

Seria de forma virtual, os alunos/jovens iriam inscrever-se pelo nosso e-mail/ou mensagem direta no 

instagram,  enviar-nos-iam duas  das suas obras cada inscrito, e seriam públicados na página do 

instagram (e se possível na da Cascais Jovem e no site do Agrupamento de Escolas de Cascais), com o 

nome do autor, idade, escola, e tema. Seriam enviadas para os jurados -  Concurso de fotografia jurados: 

Srº Vereador Frederico Nunes, a Srª  Joana Santos – Cascais Jovem, e para o Fotografo Profissional da 

Câmara que nos foi falado.  

Jurados do Concurso de Desenho - Srº Vereador Frederico Nunes, a Srª  Joana Santos – Cascais Jovem, 

e uma ex-aluna do Agrupamento de Escolas de Cascais que se encontra no Curso Superior de Belas 

Artes – Marta Pascoal.  

Faríamos também uma votação nos nossos stories na semana dessa inscrição, para a audiência, 

comunidade escolar poder votar, e os jurados terem em conta também essa votação!  

Relativamente à entrega de prémios:  1º,2º e 3º prémios Concurso de Fotografia - Lembranças/Brindes 

da Cascais Jovem e a possibilidade das fotografias ficarem expostas na loja das Cascais Jovem e a 

entrega de um curso de fotografia ao 1º lugar !   

Prémios do Concurso de Desenho - 1º,2º,3º prémios -  Lembranças/Brindes da Cascais Jovem e material 

de desenho providenciado pela Associação de Estudantes, possibilidade das obras do vencedor do 1º 

ficarem expostas no Centro Cultural de Cascais e também receber um cartão staples ou fnac para 

material de desenho, providenciado pela Associação de Estudantes.  

A entrega de prémios de ambos os concursos seria no mesmo evento, na presença dos vencedores, 

jurados , associação de estudantes, e direção da escola, teria lugar na loja da Cascais Jovem, como 

idealizamos, mas  quanto tudo estivesse ultrapassado, quando houvesse a possibilidade de agendar esse 

evento (mesmo que fosse somente em setembro/outubro).  

O concurso decorreria de forma virtual, a sua entrega de prémios seria quando tudo melhorasse a níveis 

de saúde pública.   

Os cartazes e sua divulgação estão em andamento, o projeto decorrerá em parceria com a Cascais Jovem 

- Câmara Municipal de Cascais.  

Ainda idealizamos uma rúbrica durante esta reunão, rúbrica que partiu da iniciativa da Vice-Presidente 

da Associação de Estudantes, cujo tema é “Diretos - Uma conversa entre a Associação de Estudantes e 

os Talentos do Agrupamento de Escolas de Cascais, de forma a dar a partilhar o seu talento, a dinamizar 

os alunos, a encorajar e a motivar os alunos nesta fase dificil pela qual estamos a passar.  

 

Relativamente ao ponto nº 3 deliberou-se o seguinte:  

Somos uma Associação de Estudantes de duas escolas, e queremos corresponder às expectativas dos 

nossos alunos como fizemos desde que nos propusemos a formar uma lista, em estar à altura de quem 

representamos.   

 

 

 

 



Realizámos uma sondagem aos alunos de 9º ano - "Se fosse possível no final de junho/inicio de julho, 

se tudo estivesse melhor, gostariam de ter baile de finalistas? ", assim como fizemos sondagem aos 

alunos de 12º (cujo pagamento do baile e sua organização já se encontram em processo e 

desenvolvimento desde Fevereiro.) Obtivemos uma maioria de votos positivos, e por isso queríamos 

tentar continuar com este projeto; Os bailes de Finalistas são uma forma de estabelecer o marco 

importante que é o fim do ciclo da escolaridade obrigatória e o início da vida académica/universitária 

ou o fim do ciclo básico e a entrada para o secundário, que também é um passo importante.  

Encontramo-nos muito entusiasmados e empenhados em tentar que seja possível a sua concretização, 

porém estamos cientes que estamos num tempo delicado e de incerteza, e que se na altura das novas 

datas do baile o país se encontrar em estado de pandemia os bailes serão cancelados e a quantia dos 

mesmos será devolvida a todos.  A vice-presidente da Associação de Estudantes e o Presidente do 

Conselho Fiscal, Marco Guedes, entraram em contacto com a Câmara de Cascais, a empresa On Set – 

organizadora do baile de 12º ano, e com a Direção do Agrupamento de Escolas de Cascais, estanto 

ainda a aguardar resposta.   

Reagendaremos os bailes de finalistas para novas datas, relativamente ao baile do 9º ano, seria no Centro 

Cultural de Cascais, como tínhamos projetado, no fim de junho/inicio de julho,com música ao vivo (de 

jovens músicos do Conselho) e com o catering do CCC. A Associação de Estudantes arcaria com a 

decoração e organização do baile (divulgação,  recebendo todos no baile, fazendo algumas surpresas 

,como concurso do rei e rainha do baile, entrega simbólica de diplomas, passagem de um video com 

fotos dos alunos e mensagens para eles, etc... ).  O desenvolvimento deste projto encontra-se em 

andamento em parceria e com patrocinio indispensável da Cascais Jovem - Câmara Municipal de 

Cascais. Serão festas simbólicas, para todos nos reunirmos e podermos despedir-nos.   

Relativamente ao ponto nº 4 deliberou-se o seguinte:  

A vice-presidente comunicou e informou toda a associação sobre o curso de participação civica e social 

e do projeto que membros da associação estão a realizar no AELEVA-TE, orientadas por Inês Monteiro, 

projeto esse que será apresentado a membros do executivo da Câmara Municipal de Cascais, sobre o 

voluntariado.  

Relembramos e confirmamos a presença de toda a associação nos dias 30 de Abril e 1 de Maio para os 

worskhops finais do AELEVA-TE, e o evento online de dia 8 de Maio onde será apresentado o projeto 

de voluntariado por Maria Isabel Seabra e Marco Guedes, porta vozes do grupo de projeto.   

Aproveitámos o ensejo para agradecer à Inês Monteiro, que estava presente durante esta reunião pelo 

projeto AELEVA-TE e por sua mentoria.  As nossas expectativas foram excedidas como Associação 

de Estudantes, pela competência pedagógica e pela inovação na abordagem dos variados temas durante 

este programa incrivel que é o AELEVA-TE, na pessoa de Inês Monteiro, uma mentora de excelência. 

Foi um enorme privilégio frequentar o programa pois aprendemos como decisões estratégicas podem 

criar valor e crescimento. O programa foi muito empolgante, útil e divertido, desenrolou-se num 

convivio saudável entre associações do municipio, onde tivemos a oportunidade de cimentar e criar 

novas amizades,tendo ainda permitido o estudo e discussão de casos importantissimos da "vida-real" 

num contexto informal! Ajudou nos, sem sombra para dúvidas, a pensarmos profundamente sobre 

questões relevantes tais como os ODS's. O AELEVA-TE trata-se de um curso único e que surgiu na 

melhor altura possivel para a nossa Associação de Estudantes pois ainda contribuiu para a dinâmica das 

nossas atividades e organização das mesmas.  

 

 

 



Muitos Parabéns e muitíssimo obrigada AELEVA-TE, fiquem com a certeza de que tudo o que nos 

transmitiram e partilharam são várias ferramentas úteis e práticas que nos irão ajudar em toda a nossa 

vida, nos mais diversos campos,e por isso estamos muito agradecidos. 

 

Foi encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada 

pelas  presidentes da Associação de Estudantes e pelo presidente do conselho fiscal,  

 

 

 

 

  


